

Antrag zur UV-Sitzung am 22.03.2024

Antragsteller:innen: Junge liberale Studierende - JUNOS

Anrechnung von ECTS bei Gründung

Die Förderung von Unternehmergeist unter Studierenden ist entscheidend, da Gründungen nicht nur wertvolle praktische Erfahrungen bieten, sondern auch das akademische Lernen ergänzen. Durch unternehmerische Aktivitäten im Fachgebiet erweitern Studierende nicht nur ihr Wissen, sondern entwickeln auch wichtige Fähigkeiten wie Teamarbeit und Problemlösung. Die Anrechnung von ECTS-Punkten für dieses Engagement würde die Motivation zur Gründung erhöhen und das Studium praxisorientierter gestalten. Es ermöglicht Studierenden, ihre Ausbildung individuell anzupassen und theoretisches Wissen in die Praxis umzusetzen. Diese Maßnahme stärkt die Verbindung zwischen Theorie und Praxis und fördert eine dynamische Lernumgebung, die den Anforderungen der Arbeitswelt entspricht. Daher sollte die Anerkennung unternehmerischer Aktivitäten im Studium als wertvolle Ergänzung des Curriculums betrachtet werden.

Die Universitätsvertretung der Hochschüler:innenschaft an der Universität Wien möge daher beschließen,

- dass sich die Hochschüler:innenschaft an der Universität Wien gegenüber dem Rektorat für eine Schaffung der Möglichkeit sich Erfahrungen beim Gründen eines Unternehmens in Form von ECTS an ein Studium anrechnen lassen zu können.
- Dass sich die Hochschüler:innenschaft an der Universität Wien gegenüber der Bundes ÖH und der Bundesregierung, speziell dem Bundesministerium für Wissenschaft und Forschung für eine österreichweit geltende Lösung bei Anrechnung von ECTS bei einer Gründung einsetzt.